

**Seis horas de furia**

Citará Senado a Garduño,
pero no a Adán ni a Ebrard

SILVIA ARELLANO - PÁGS. 4 Y 5

Citará Senado a Garduño, pero no a Adán Augusto ni a Ebrard

SILVIA ARELLANO Y REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Tras seis horas y media de descalificaciones, confrontaciones, adjetivos “lentos de furia”, groserías, amenazas de demandas y la disputa de Morena por las *corcholatas*, el Senado aprobó citar a comparecer al titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño, por la muerte de 39 personas en Ciudad Juárez.

Entanto, la mayoría de Morena rechazó citar a Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, secretarios de Gobernación y Relaciones Exteriores, respectivamente.

Tras la votación, la morenista Margarita Valdez pidió a nombre de varios compañeros de la bancada la destitución inmediata de Garduño, “que venga, no como comisionado, a responder por él y otros responsables”.

También, a propuesta del PRI, avaló la creación de un grupo plural de trabajo que coadyuve en el esclarecimiento de estos hechos.

El líder de Morena, Ricardo Monreal, propuso que Adán Augusto y Ebrard comparecieran, pues el PRI había planteado solo que se apersonara el titular del INM, pero la idea fue rechazada por morenistas.

Por su parte, Garduño ofre-

ció que todo el personal a su cargo coadyuvará con la Fiscalía General de la República (FGR) para esclarecer la verdad de los hechos.

Durante una reunión con el delegado de la FGR en Chihuahua, Ramón Ernesto Badillo, dijo que todo el personal de la estación provisional de Ciudad Juárez que requiera la Fiscalía para rendir su declaración acudirá.

“Incluido su servidor, si así lo requieren, afín de que se encuentre a los responsables”, dijo, tras asegurar que tiene toda la disposición de aportar las pruebas necesarias para deslindar responsabilidades.

A su vez, Badillo explicó que en el lugar ya se encuentran peritos de Ciudad de México. —



El titular del INM en la sede de la FGR en Chihuahua. ESPECIAL